

# Caussade-Accueil, bientôt la reprise ?

Depuis plusieurs mois, les activités de l'association Caussade-Accueil ont été suspendues pour cause de règles sanitaires liées au Covid-19.

Cette période a été très contraignante pour chacune et chacun, comme le souligne la présidente Marie-Claude Balloux qui compte bien reprendre contact avec tous les adhérents dès la rentrée de septembre, si toutefois les conditions sanitaires le permettent.

Un premier rendez-vous est cependant fixé pour le Forum des associations, le samedi 5 septembre à l'espace Bonnaïs avant la reprise des permanences, prévue le lundi 7 septembre 2020 au Récollets, de 14 h 30 à 16 h 30, sauf contre-ordre de dernière minute.

Un nouveau site Internet. Depuis le 29 juillet, le nouveau site Internet de Caussade-Accueil est en ligne à l'adresse inchangée : [caussade-accueil.fr/](http://caussade-accueil.fr/)

Malgré les nombreux problèmes occasionnés par la Covid-19, la petite équipe composée de Jean-Christophe Mamiah, professionnel de l'informatique et développeur web, de Jean-Pierre Bachelard et de Christian Balloux (création vidéo) a effectué une refonte complète du site avec un design actualisé.

Dans le même temps, Jean-Christophe a formé Jean-Pierre au développement web. Cette formation est longue et difficile mais Jean-Pierre a parfaitement relevé le défi. Nous espérons que le nouveau site répondra à vos attentes.

N'hésitez pas à transmettre vos idées, remarques, photos.

**La présidente tient à remercier Jeanine Duclos pour son investissement dans la création du site et son évolution durant toutes ces années.** "C'est énormément de temps passé devant l'écran afin de nous informer sur nos diverses activités. Encore merci à Jeanine ainsi qu'à son époux Jean-Claude pour leur amabilité et leur délicate attention envers l'association et ses adhérents".

Marie-Claude BALLOUX